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证券代码：002566                                   证券简称：益盛药业 

 

吉林省集安益盛药业股份有限公司投资者关系活动记录表 

 

                                                  编号：2022-001 

投资者关系活动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □√业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人员

姓名 

通过“全景•路演天下”（http://rs.p5w.net）参与 2021

年度业绩网上说明会的广大投资者 

时间 2022年 4 月 28日 

地点 全景•路演天下（http://rs.p5w.net） 

上市公司接待人员姓

名 

总经理  薛晓民 

董事会秘书  李铁军 

副总经理兼财务总监  毕建涛 

独立董事  李明 

投资者关系活动主要

内容介绍 

 

公司于 2022年 4月 28日（星期四）下午 15:00-17:00在

全景网举行 2021 年度业绩网上说明会，本次年度业绩说

明会采用网络远程的方式举行，说明会问答环节主要内容

详见附件。 

附件清单（如有） 公司 2021年度业绩网上说明会问题列表 

日期 2022年 4 月 28日 
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2021 年度业绩网上说明会问题列表 

 

    1、1-未来半年公司股东是否有增持计划和回购计划？ 2-公司有药品进入

新冠肺炎治疗方案，销售占比如何？人参有健脾补肺的功效，对肺炎预后有很

好的作用，公司是全产业链企业，在产品推广方面成效如何？请务必说明。 3-

公司流通市值不到二十亿，盘口很小，也属于价值成长股，为何股价走势这么

弱？和其他证券基金等金融机构的合作关系如何？请务必进行详细回答。 4-基

于经济形势变化，公司高层和股东对公司的未来是否看好？ 

答：您好，目前公司未收到股东的增持计划和回购计划；2022 年一季度生

脉注射液销售收入为 1349万元；2021年公司推动汉参红参片和汉参人参片医院

开发项目，现已进入全国各级医院 200余家；股价波动受多重因素的影响；作为

一个人参全产业链打造的公司，公司管理层对未来的发展充满信心。感谢您的关

注，谢谢！ 

    2、营业额为什么一直做不大 问题在哪里？ 

答：2021年公司实现营业收入 877,929,541.89 元，较上年同期增长 4.19%，

公司将不断加大营销力度，积极开拓营销渠道，优化营销团队，以良好的业绩回

报投资者。谢谢！ 

    3、其实两亿股民尤其是持股益盛的股民都是促进益盛发展的重要有生力量，

公司有没有与股民共赢发展的策略。 

答：作为上市公司为股民做到市场利益最大化是企业的目标。谢谢关注 

    4、公司股价跌跌不休，有什么经营方面的原因吗？公司置市值低下于不顾，

难道是故意为之？ 

答：您好，股价的跌幅受多重因素影响，感谢您的关注。 

    5、在京东，淘宝，抖音都看不到公司的人参品种，只有化妆品。 

答：目前本公司线上以销售化妆品、保健品为主，人参产品正在做布局。 

    6、我们只要在益盛赚到钱，肯定愿意购买益盛产品。 

答：您好，感谢您的关注，谢谢！ 

    7、股价一直在跌，是什么原因？ 

答：目前企业生产经营一切正常，股价下跌主要受市场行情影响。 

https://rs.p5w.net/question/224f03a3a72b44ffb890123869f7c709.shtml
https://rs.p5w.net/question/12abea0467c142458e99e688ebc89b71.shtml
https://rs.p5w.net/question/12abea0467c142458e99e688ebc89b71.shtml
https://rs.p5w.net/question/cdc56c1967db4541ac0879d88b8f7f78.shtml
https://rs.p5w.net/question/cdc56c1967db4541ac0879d88b8f7f78.shtml
https://rs.p5w.net/question/ad7160bb824345319cc3e56cbba4688f.shtml
https://rs.p5w.net/question/aed8dcd36eae498087049a780441c1e7.shtml
https://rs.p5w.net/question/337ff41fa7174f8880edaf39ae85b645.shtml
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    8、益盛产品很好，但是渠道和宣传都明显不足。 

答：我公司多年来也一直在寻找适合推广的更多销售渠道，因药品的局限性，

只能扩大原有渠道和市场份额。目前已在各平台推出化妆品销售，保健食品及人

参制品正在布局。谢谢！ 

    9、你好，薛董！公司取名益盛是什么寓意？到今天股市 10 天不涨，九阴

一平，你好有什么想法？谢谢。 

答：您好，益人更济世，盛业当百年，只要我们做的事业对他人有益，我们

的事业才能更加旺盛。 

    10、李董你好，公司的核心竞争力是什么，在这行业竞争力还强不强？谢

谢。 

答：您好，公司现已完成了由益盛汉参种植、益盛药业、益盛汉参产业园、

益盛汉参化妆品、益盛永泰蜂业、益盛彩印包装六大板块构成的产业布局，形成

了药品、化妆品、健康食品三大营销中心，公司也从单纯的制药企业成长为贯穿

人参产业链上、中、下游的企业集团。谢谢！ 

    11、薛晓民先生，评论区一直有人提到你作为公司高管及股东在 7 元左右

卖出几百万股票是怎么回事，是你不看好自己的公司还是什么原因，请说明。 

答：您好，因个人资金需求减持 73万股，不代表公司的发展方向。 

    12、公司何不拟增持回购计划，正是鼓舞人心的好时刻。 

答：您好，感谢您提出的建议，公司会认真考虑。谢谢！ 

    13、亲爱的薛总 请问贵公司京东旗舰店为什么关闭了。 

答：您好，因运营未达到预期，申请关闭，谢谢！ 

    14、公司的产品会不会请名人代言，或者广告。在抖音上看到带货的好像

卖的一般。 

答：受广告法制约，公司未请明星代言，线上渠道正在开展。 

    15、公司应该多做宣传，积极拓展线上渠道，扩大影响力这样才能做大做

强，回馈投资者，每年的投资回报远远不及预期。 

答：您好，感谢您的关注及提出的建议，谢谢！ 

    16、默默无闻，小打小闹不是大作为的表现，公司经营是不是过于保守。

一家小公司如果没有旺盛的生命力，方向正确也难以发展。 

https://rs.p5w.net/question/20bb009d3c0f4c5f9ea7ec567c43f564.shtml
https://rs.p5w.net/question/3029f9bfec88465bac7a541cc2d4b53b.shtml
https://rs.p5w.net/question/3029f9bfec88465bac7a541cc2d4b53b.shtml
https://rs.p5w.net/question/4c4376169b4c48c2a96c0d341ebde0f4.shtml
https://rs.p5w.net/question/4c4376169b4c48c2a96c0d341ebde0f4.shtml
https://rs.p5w.net/question/50154fa242c14432a0bd8364ab1a418c.shtml
https://rs.p5w.net/question/50154fa242c14432a0bd8364ab1a418c.shtml
https://rs.p5w.net/question/1d41a9dc2e9f4dc083f960f162989738.shtml
https://rs.p5w.net/question/95d2d37f0ddf481caed7d4a03d37e897.shtml
https://rs.p5w.net/question/5ed3c4a25e444e67bbceee379f1d3b04.shtml
https://rs.p5w.net/question/5ed3c4a25e444e67bbceee379f1d3b04.shtml
https://rs.p5w.net/question/32529c4e9e834ba5a70ece05c5e16fba.shtml
https://rs.p5w.net/question/32529c4e9e834ba5a70ece05c5e16fba.shtml
https://rs.p5w.net/question/b3c25170789c4fc5b4efb5e3fe48c86d.shtml
https://rs.p5w.net/question/b3c25170789c4fc5b4efb5e3fe48c86d.shtml
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答：感谢您提出的宝贵建议，我们会不断加大推广力度，提升公司业绩。 

    17、现在疫情比较严重,请介绍贵公司现阶段有关新冠药品销售情况。 

答：您好，公司药品生脉注射液进入新型冠状病毒肺炎诊疗方案，销售收入

比去年同期略有增长，谢谢！ 

    18、公司治疗新冠药在疫情严重地区有无使用？ 

答：您好，生脉注射液列入新型冠状病毒肺炎诊疗方案（试行第九版），在

吉林、辽宁、山东、广东等省份均有销售。 

    19、公司有无生产销售治疗肝炎的药品。谢谢。 

答：您好，公司产品护肝片、护肝片主要用于急慢性传染肝炎、胆囊炎的治

疗。 

    20、贵单位医药注射类相关产品的销售额越来越少是因为生产工艺不行还

是副作用大。 

答：您好，与国家出台相关政策有关，谢谢！ 

    21、公司是否有产品能治疗急性肝炎？ 

答：您好，公司产品护肝片、护肝片主要用于急慢性传染肝炎、胆囊炎的治

疗。 

    22、公司种植的 2000 多亩人参已经生长多少年了？ 

答：您好，2000多亩人参中分别有 1-6年不等，谢谢！ 

    23、贵公司有规划研发口服类新冠预防和治疗辅助用药么？ 

答：您好，公司目前未有此方面研发。 

    24、公司除了人参产业链的发展，目前还有哪些可以发展的品种及方向。 

答：您好，公司致力于人参全产业链打造，现已完成了由益盛汉参种植、益

盛药业、益盛汉参产业园、益盛汉参化妆品、益盛永泰蜂业、益盛彩印包装六大

板块构成的产业布局，形成了药品、化妆品、健康食品三大营销中心。 

    25、贵公司这几年化妆品类产品启动后医药类产品下降趋势，是因为公司

规划侧重还是其它原因，追问公司近期有融资计划么？ 

答：您好，公司致力于人参全产业链的打造，不会侧重某方面发展；公司目

前尚未有融资计划。 

    26、能否介绍一下线上产品销售地址。 

https://rs.p5w.net/question/4cd027847bd746efa9e7ec52310f8bb3.shtml
https://rs.p5w.net/question/617fcb03123c4f8cb9826c03cc457898.shtml
https://rs.p5w.net/question/4b6d303722294ec796a781b8673251e0.shtml
https://rs.p5w.net/question/bbd6734a28cd4b9784072c6bbebe0d19.shtml
https://rs.p5w.net/question/bbd6734a28cd4b9784072c6bbebe0d19.shtml
https://rs.p5w.net/question/16ef049dd26a47be8fcc60ea7442dbed.shtml
https://rs.p5w.net/question/bf901daa33564a7cb33b24d0197bad3a.shtml
https://rs.p5w.net/question/85c3a67d067644169a34064800819196.shtml
https://rs.p5w.net/question/785ad26d26714b2da167c588db0ccf8c.shtml
https://rs.p5w.net/question/6f2e5ae035f740e9a934687c51183e0f.shtml
https://rs.p5w.net/question/6f2e5ae035f740e9a934687c51183e0f.shtml
https://rs.p5w.net/question/80306602abe9471daa2f70efe10f1839.shtml
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答：您好，化妆品您可关注“益盛汉参化妆品官方旗舰店”及抖音号“益盛

汉参化妆品”；汉参系列产品您可关注微信公众号“汉参”。 

    27、公司股价长年处于破发状态，今年是否有对策稳定股价，保持资本市

场竞争力。 

答：您好，二级市场具有不确定性，受宏观经济、所在行业等多重因素影响，

公司始终通过稳健经营、提升业绩等措施提高公司的投资价值。 

    28、公司在维护股价方面有什么办法没？我的投资已经亏损近 50%了。 

答：您好，公司始终通过稳健经营、提升业绩等措施提高公司的投资价值。

谢谢！ 

    29、谢谢薛副董的回答。谢谢。 

答：感谢您对公司的关注。 

    30、护肝片要加大力度推销，特别是南方沿海地区是肝病重灾区，葵花药

业的护肝片 100 片装在深圳卖到近 30 元/瓶了，但公司的护肝片在深圳药店好

似没看到。 

答：您好，感谢您提出的建议，公司将加大对该产品的推广力度。 

    31、请问国家有收储贵公司的人参吗？ 

答：您好，国家未收储公司的人参，谢谢！ 

    32、中国工程院院士张伯礼等专家充分肯定人参在新冠肺炎防治中发挥的

重要作用！祝益盛药业经营更上一层楼！ 

答：感谢您对公司的关注及支持，谢谢！ 

    33、人参价格目前处于上升期吗？ 

答：您好，目前人参价格处于上升期。 

    34、请问贵公司人参是否入列最新国家中药材 GAP？ 

答: 您好，公司的人参种植基地于 2015年已通过 GAP检查。谢谢！ 

 

 

https://rs.p5w.net/question/c737f4d315ad43afba17eb2f13716960.shtml
https://rs.p5w.net/question/c737f4d315ad43afba17eb2f13716960.shtml
https://rs.p5w.net/question/2c9b9141f3484812856dd3b1b6976b0b.shtml
https://rs.p5w.net/question/4d0a4ffb31234bac86b8cf197f4c5b1d.shtml
https://rs.p5w.net/question/d9cb574ca52f4b44a86fea79e8ad1dff.shtml
https://rs.p5w.net/question/d9cb574ca52f4b44a86fea79e8ad1dff.shtml
https://rs.p5w.net/question/d9cb574ca52f4b44a86fea79e8ad1dff.shtml
https://rs.p5w.net/question/36444598a6fa4a0b8b9b713c83d8db83.shtml
https://rs.p5w.net/question/66c0511156f74f00852b45374860a17f.shtml
https://rs.p5w.net/question/66c0511156f74f00852b45374860a17f.shtml
https://rs.p5w.net/question/c35c7da466954f029ff085226ce064e5.shtml
https://rs.p5w.net/question/84b9df20832042d085b6d45714a9b609.shtml

